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PREGAÇÃO DOMINGO, 21 DE ABRIL DE 2024 

O CORDEIRO POR FORA E O LEÃO POR DENTRO 

 

E vi na mão direita daquele que estava sentado no trono um livro escrito 
por dentro e por fora, selado com sete selos. E vi um anjo poderoso 
proclamando em alta voz: Quem é digno de abrir o livro e desatar os seus 
selos? E ninguém, nem no céu, nem na terra, nem debaixo da terra, 
poderia abrir o livro, ou mesmo olhar para ele. E chorei muito, porque não 
foi achado ninguém digno de abrir o livro, nem de lê-lo, nem de olhar para 
ele. E um dos mais velhos me disse: Não chore. Eis que o Leão da tribo de 
Judá, a raiz de Davi, venceu para abrir o livro e desatar os seus sete selos. 
E olhei, e vi que no meio do trono e dos quatro seres viventes, e no meio 
dos anciãos, estava um Cordeiro, como se tivesse sido morto, e tinha sete 
chifres e sete olhos, que são os sete espíritos de Deus enviado por toda a 
terra. (Apocalipse 5:1-6) 

Ali está o Cordeiro no trono. Mas você deve se perguntar onde está o Leão. Mas o Leão está 
dentro do Cordeiro. Se lhe falarem sobre um Cordeiro recentemente sacrificado, em que posição 
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você espera encontrá-lo? Bem, antes de mais nada, morto, esparramado, sem vida, 
completamente inerte. Mas quando João olhou para dentro do trono, ele não viu um Cordeiro 
prostrado e sem vida, mas um Cordeiro morto em pé. Permanecer significa em grego e em 
hebraico firme, permanecer no seu lugar ou posição, permanecer ileso, firme, disposto, imóvel, 
sem vacilar. Ele viu o Cordeiro firme, em posição de vitória, morto, mas de pé. Um Cordeiro ferido 
e sacrificado está de pé porque tem o leão dentro. É o leão que nos ajuda a permanecer firmes, 
de pé, em qualquer circunstância da vida em que somos obrigados a ser cordeiro sacrificado. E 
só temos que nos deixar morrer porque não há alternativa ou controle. Quando temos um leão 
dentro, você pode fazer o que estiver lá fora com o Cordeiro, porque o leão está dentro. O Senhor 
Jesus Cristo veio como um Cordeiro e essa foi a primeira revelação de João Batista lá atrás e ele 
viu Jesus entre todas as pessoas pecadoras e disse: eis o Cordeiro de Deus que tira o pecado do 
mundo. João viu uma pessoa perfeita, sem mancha, sem pecado, o Cordeiro, mas tem um leão 
dentro. E em diversas ocasiões vemos o Leão que estava dentro dele e esta próxima é uma dessas 
situações. 

A Páscoa dos judeus estava próxima; e Jesus subiu a Jerusalém, E 
encontrou no templo os vendedores de bois, ovelhas e pombas, e os 
cambistas sentados ali. E fez um chicote de cordas, e expulsou todos do 
templo, tanto as ovelhas como os bois; e espalhou as moedas dos 
cambistas e derrubou as mesas; E disse aos que vendiam pombas: Tirai 
isto daqui, e não façais da casa de meu Pai um mercado. Então os seus 
discípulos lembraram-se de que está escrito: O zelo pela tua casa me 
consome. E os judeus responderam e disseram-lhe: Que sinal nos mostras, 
já que fazes isto? Jesus respondeu e disse-lhes: Destruí este templo, e em 
três dias o levantarei. Então os judeus disseram: Foram necessários 
quarenta e seis anos para construir este templo, e vocês o construirão em 
três dias? Mas ele falou do templo do seu corpo. Portanto, quando ele 
ressuscitou dentre os mortos, seus discípulos lembraram-se de que ele 
havia dito isso; e creram na Escritura e na palavra que Jesus tinha falado. 
(João 2:13-22) 

Onde está o Leão aqui? Quando Jesus viu este mercado na casa de seu Pai, e foram os saduceus 
os responsáveis por isso, o leão estava lá. Jesus não foi movido pela sua carne, Ele era o Cordeiro 
imaculado, ele foi movido pelo Leão dentro dele. E foi isso que se manifestou ali. Sim, o Senhor 
quer formar a tua mansidão e humildade, mas ao mesmo tempo forma um leão por dentro. 
Aquela coisa dentro de nós que irá proteger a Verdade e elevá-la, não importa o custo. Há alguns 
domingos eu lhe disse que não deveríamos confundir nosso ciúme carnal com o leão. E não 
devemos subestimar o lado do leão porque há momentos em que deveríamos rugir, mas 
também podemos enfatizar demais o leão e rugir quando não deveríamos. 

Quando se cumpriu o tempo para ser recebido, ele decidiu ir a Jerusalém. 
E ele enviou mensageiros adiante dele, e eles foram e entraram numa 
aldeia dos samaritanos para fazerem preparativos para ele. Mas não o 
receberam, porque a sua aparência era como se estivesse indo para 
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Jerusalém. Vendo isso, os seus discípulos Tiago e João disseram: Senhor, 
queres que mandemos descer fogo do céu, como fez Elias, e os consuma? 
Então ele se voltou e os repreendeu, dizendo: Vocês não sabem de que 
espírito são; porque o Filho do Homem não veio para perder as almas dos 
homens, mas para salvá-las. E eles foram para outra aldeia. (Lucas 9:51-
56) 

As pessoas percebem que também temos a Nova Jerusalém na nossa cara. E Jesus sempre vinha 
e ia a Jerusalém e eles subiam para comemorar as festas e isso e ele ia várias vezes a Jerusalém, 
mas nesta ocasião ele ia ser sacrificado, crucificado, e era isso que ele ia fazer. E ele sabia que 
seria entregue como pecador e que iriam crucificá-lo, e disse isso aos seus discípulos. E Jesus 
sabia o sofrimento que tinha que passar, mas tinha um leão dentro dele e quando chegou a hora 
de ser crucificado foi o leão que disse “vamos”. Isso acontece quando devemos ser crucificados, 
o Leão vai nos empurrar e nos levar a morrer para nós mesmos. Há pessoas que, quando sabem 
que devem morrer para algo em suas vidas, desanimam e procuram uma Igreja onde não lhes 
digam essas coisas. E sabemos que estamos caminhando com Deus e que ele nos ama e cuida de 
nossas vidas, por isso vamos com atitude. 

E saindo, foi, como sempre, ao Monte das Oliveiras; e seus discípulos 
também o seguiram. Ao chegar àquele lugar, disse-lhes: Orai para que 
não entreis em tentação. E ele se afastou deles a uma distância de cerca 
de um tiro de pedra; e de joelhos ele orou, dizendo: Pai, se queres, afasta 
de mim este cálice; mas não a minha vontade, mas a sua. E um anjo do 
céu apareceu-lhe para fortalecê-lo. E estando em agonia, orou com mais 
intensidade; e seu suor era como grandes gotas de sangue que caíam no 
chão. Quando se levantou da oração e foi ter com os seus discípulos, 
encontrou-os dormindo de tristeza e disse-lhes: Por que vocês estão 
dormindo? Levante-se e ore para que você não caia em tentação. (Lucas 
22:39-46) 

Ali, na sua perfeita submissão ao Pai, vemos o Cordeiro, mas o Leão não foi a lugar nenhum. Ali 
o Senhor diz ao seu Pai, Pai, minha vida está me escapando e se você não me salvar, não chegarei 
à cruz e rezarei e quanto mais agonia eu sentia, mais intensamente eu rezava. Esse é o Leão 
dentro do Cordeiro. Às vezes sentimos que a vida nos escapa e nos deixamos morrer, mas Jesus 
sabia que não era hora de morrer, a menos que o Pai mudasse de ideia e por isso rezasse 
intensamente. O Leão orou intensamente, e o Cordeiro disse: Pai, se for da tua vontade, afasta 
de mim este cálice da morte. Em Hebreus diz que Ele foi salvo da morte porque foi ouvido por 
causa de Seu temor reverente. Tem que ser o que aconteceu no Getsêmani. E Jesus não está 
desistindo no sentido de não fazer nada, o Leão está ali orando intensamente. O Pai ouviu e 
enviou anjos para fortalecê-lo. E se fosse apenas o Cordeiro, ele morreria ali, mas o Leão estava 
ali. Um cristão com angústia tem dentro de si um leão e nós temos dentro de nós o cordeiro que 
diz: Senhor, seja feita a tua vontade, mas também temos o leão que nos faz permanecer firmes. 
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Ele ficou angustiado e angustiado e não abriu a boca; como um cordeiro 
foi levado ao matadouro; e como uma ovelha diante dos seus 
tosquiadores, ele ficou calado e não abriu a boca. (Isaías 53:7) 

Este é um lado da balança, o Cordeiro que não abriu a boca e ficou em silêncio, mas vamos olhar 
para o outro lado da balança. 

Entreguei meu corpo aos feridos e minhas bochechas aos que puxaram 
minha barba; Não escondi meu rosto de insultos e cuspidas. Porque o 
Senhor Deus me ajudará, por isso não tive vergonha; por isso fixei o meu 
rosto como uma pedra e sei que não serei envergonhado. Quem me salva 
está perto de mim; quem contenderá comigo? Vamos ficar juntos. Quem 
é meu adversário de causa? Chegue mais perto de mim. Eis que o Senhor 
Deus me ajudará; Quem está aí para me condenar? Eis que todos eles se 
desgastarão como roupas, serão comidos pelas traças. Quem há entre vós 
que tema ao Senhor e ouça a voz do seu servo? Aquele que anda nas 
trevas e não tem luz, confie no nome de Jeová e confie no seu Deus. Eis 
que todos vocês acendem fogo e cercam-se de tições; ande na luz do seu 
fogo e das marcas que você acendeu. Isto virá para você da minha mão; 
com dor você será enterrado. (Isaías 50:6-11) 

Aqui está o Leão lá dentro. O Cordeiro por fora não abriu a boca em perfeita submissão ao Pai, 
mas por dentro há um Leão que tem o rosto duro como pedra e que sabe que não será 
envergonhado. Nem sei como representar isso, porque o Cordeiro é submisso por fora, mas 
sempre de pé, não perde a vitória por um minuto. Ele NÃO reclama, não lamenta, por dentro 
tem certeza de que a vontade do Pai está sendo prosperada. Ele fez seu rosto parecer pedra. Ele 
teve que morrer na cruz e sabia que o preço que pagaria seria a salvação de toda a criação de 
Deus. Esse é o caminho que o Senhor está conduzindo você, então seja um Cordeiro e vá em 
absoluta submissão, mas saiba que você tem um leão dentro de você. É como se os mártires cuja 
história foi registrada como no livro dos Mártires de John Fox a lessem. Há histórias registradas 
de novos cristãos negando Jesus porque, caso contrário, seriam queimados na fogueira, e 
ninguém negou Jesus. E há histórias em que amarram cristãos a um poste e ateiam fogo neles e 
eles começam a cantar no meio do fogo. E há histórias que contam que os algozes que viram isso 
disseram que tinham algo que não tinham e pularam no fogo com os cristãos. Isso é um Cordeiro 
por fora, mas um Leão por dentro que canta em vitória. Eles podem destruir o corpo por fora, 
mas o Cristo que temos por dentro, eles não podem tocar, nem podem tirar a alegria que temos 
por dentro. Isto é o que acontece quando não só o Cordeiro por fora cresce, mas também o Leão 
por dentro. E me contaram uma história de uma menina que ia para a escola e começaram a 
incomodar porque ela cresceu com a mãe e o pai não estava mais. Em certas idades as crianças 
são cruéis e incomodavam ela por não ter. pai e ela respondeu: "Você está errado, meu Pai é o 
Deus do céu, e eles ainda zombaram dela, e disseram a ela que não acreditam nisso, e ela 
respondeu, ah, porque você não o conhece. Isso é um leão por dentro. Quando Cristo cresce em 
nós, cada um destes lados deve crescer e quando Cristo cresce em nós, estes lados crescem. 
Quando paramos de discutir, aprendemos a ser submissos e mansos, mas por dentro existe um 
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Leão que nos faz seguir firmes. Numa reunião, com meus então líderes espirituais, eles não 
entendiam essas coisas e me disseram por que eu tinha que entender essas coisas dessa maneira, 
e por que usei um dicionário e por que tinha que ser como eu disse. Mas um dia fiquei com raiva 
e lembro que corri para casa e fui me trancar no meu quarto e comecei a dizer: Senhor, estou 
com raiva e comecei a esfregar o chão, e se alguém vai reclamar , é melhor reclamar com ele ao 
Senhor, e a reclamação foi porque eu não tinha aprendido a ser cordeiro, mas já tinha um 
pouquinho de Leão dentro, porque quando terminei de reclamar, respirei fundo, agradeci. Deus, 
e eu pedi perdão e me lembrei de uma passagem. 

Bem-aventurados sois vós quando vos injuriarem e perseguirem por 
minha causa, e disserem todo tipo de mal contra vós, mentindo. Alegrem-
se e alegrem-se, pois é grande a sua recompensa nos céus; porque assim 
perseguiram os profetas que existiram antes de vós. (Mateus 5:11-12) 

Lembrei-me desta passagem, não porque me considerasse um profeta, mas diz que se formos 
sacrificados como um Cordeiro, então demos graças pelo privilégio e se não tivesse acontecido, 
eu não teria tido a experiência e Eu precisava de mais Cordeiro em mim , mas sabendo que tinha 
algo de León dentro, levantei-me e pulei para dentro do meu quarto. E acho que é Luke dizendo: 
Pule de alegria quando eles te insultarem, e eu comecei a pular de alegria. Esse é o Leão. Eles 
podem imolar alguém por fora, mas se alguém tem um Leão por dentro, diz, bem, eles falam e 
falam de tudo por fora, mas por dentro estou de pé, agradecendo por nos deixar sofrer em uma 
expressão mínima o que você sofreu. Obrigado pelo privilégio, obrigado por me deixar entender 
por experiência própria ser insultado pelo seu Nome. Quero dizer? O Cordeiro por fora e o Leão 
por dentro. 

Sacrifício e oferta não lhe agradam; Você abriu meus ouvidos; Holocausto 
e expiação você não exigiu. Então eu disse: Eis que venho; No rolo do livro 
está escrito a meu respeito; Fazer a tua vontade, meu Deus, me agradou, 
e a tua lei está no meio do meu coração. Anunciei a justiça numa grande 
congregação; Eis que não retive os meus lábios, Jeová, tu sabes. (Salmo 
40:6-9) 

O Leão dentro de nós é a Verdade que vive dentro de nós. Por exemplo, lá fora alguém lhe diz: 
ah, não estude a Bíblia assim e não use dicionário. Uma vez estávamos discutindo com uma 
pessoa e ele me disse que não entendia por que a Bíblia tinha que ser estudada dessa maneira e 
quando a Palavra cresceu dentro, você sabe, o que você sabe, e se eles não vêem ou entenda, 
isso é tão real e vivo em meu coração, não importa o que digam e façam, eles não podem tirar 
isso de mim . Obrigado pelo privilégio e pelo que sei. No caso de Jesus, Ele é a palavra de Deus e 
a Palavra viva, e conhecia a vontade do Pai, o Leão por dentro, e enquanto estava fora, como um 
Cordeiro foi levado ao matadouro e não abriu a boca. O que o carregou foi a certeza e a 
compreensão do caminho e da vontade de Deus. Se você sabe onde está e para onde vai, não 
importa o quanto seja contrariado. É por isso que ele sabe que está sendo perseguido, então que 
privilégio. O Leão é a Palavra viva que temos dentro de nós, não só as teorias, mas as experiências 
também, esse é o Leão que nos sustenta por dentro, não importa se sofremos por fora. Em 
Apocalipse diz que o Cordeiro estava de pé. 
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Finalmente, meus irmãos, fortalecei-vos no Senhor e na força do seu 
poder. Vista toda a armadura de Deus, para que você possa resistir às 
ciladas do diabo. Pois não lutamos contra a carne e o sangue, mas contra 
os principados, contra as potestades, contra os governantes das trevas 
deste mundo, contra as hostes espirituais da maldade nos lugares 
celestiais. Portanto, vistam toda a armadura de Deus, para que possam 
resistir no dia mau e, tendo acabado com tudo, permanecer firmes. 
Permanecei, pois, tendo os lombos cingidos com a verdade, e tendo 
vestido a couraça da justiça, e calce os pés com a preparação do 
evangelho da paz. Acima de tudo, tomai o escudo da fé, com o qual 
podereis extinguir todos os dardos inflamados do Maligno. E tomai o 
capacete da salvação e a espada do Espírito, que é a palavra de Deus; 
orando em todo tempo com toda oração e súplica no Espírito, e vigiando 
com toda perseverança e súplica por todos os santos; e para mim, para 
que, quando eu abrir a boca, me seja dada uma palavra para revelar com 
ousadia o mistério do evangelho, do qual sou embaixador em cadeias; 
Posso falar dele com ousadia, como devo falar. (Efésios 6:10-20) 

Firme é a mesma expressão que ficar em pé. Mesmo que o Cordeiro tenha sido morto, o Senhor 
nos ensina a permanecer firmes, apesar das batalhas contra as trevas. O dia ruim vai chegar, não 
vamos nos livrar do dia ruim e estamos vivendo dias ruins hoje, e estamos expostos a demônios 
e espíritos e cada vez esse mundo está mais antagônico com Jesus Cristo e com Deus , há cada 
vez mais antagonismo, mais ousadia e já não é só que não gostam dos cristãos, agora legislam 
contra os cristãos, e que lhes tiram as coisas, e veremos quanto mais o Senhor permite. Mas ele 
diz, não vou te ensinar a evitar isso, vou te ensinar a ser firme, não vou deixar de te sacrificar por 
causa do desconforto, vou te ensinar a se sacrificar Cordeiros, que mais cedo ou mais tarde 
alguém vai nos machucar, criticar, algo desagradável, mas não precisa nos tocar por dentro. Se 
tivermos o Leão dentro de nós, poderemos estar firmes nos dias ruins. O segredo é guardarmos 
a Palavra no coração, essa é a diferença entre ter teoria ou ter experiência no coração. E cresci 
rapidamente pela misericórdia de Deus, e sabia que em breve teria a responsabilidade de 
alimentar o resto do povo, e quando não entendia alguma coisa, estudava de novo, e queria lidar 
bem, e me envolvi, peguei, tinha minhas Bíblias, dicionários, concordâncias, e li o que encontrei 
para poder entender, e não é como se alguém tivesse mencionado, mas comecei a entender e 
fazer. é uma experiência na minha vida. Mais cedo ou mais tarde essa Palavra ganha vida em 
nós. A armadura de Deus não é algo físico, é a Palavra de Deus dentro. De fora eles podem vir e 
nos dizer o que quiserem, mas tenhamos dentro de nós a armadura da Palavra de Deus. Que a 
Verdade está viva por dentro, esse é o Leão que o Diabo encontra quando quer nos transformar 
em ovelhas para abate por fora. O Leão é a Palavra de Deus viva dentro de nós. Esse é o Leão, a 
Palavra viva de Deus, dentro de nós. Quando falamos a Verdade, estamos rugindo. 

Agora sei que Jeová salva o seu ungido; Ele ouvirá isso dos seus santos 
céus, com o poder salvador da sua mão direita. Estes confiam em carros 
e aqueles em cavalos; Mas nos lembraremos do nome do Senhor nosso 
Deus. Eles vacilam e caem, mas nós nos levantamos e permanecemos de 
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pé. Salve, Jeová; Que o Rei nos ouça no dia em que o invocarmos. (Salmo 
20:6-9) 

Muitas vezes confiamos nos nossos próprios recursos e isso muitas vezes não nos ajuda. Mas a 
memória é a memória ou a consciência daquilo que sabemos que Deus é, que é o resultado de 
termos permitido que a Palavra de Deus crescesse nos nossos corações. E é a Palavra que nos 
revela a natureza de Deus e não saberemos se não for através da Palavra. Mas, à medida que a 
Verdade ganha vida em nós, o nosso conhecimento de Deus cresce. E o Diabo vem procurar nos 
transformar em ovelhas de abate, para nos atormentar, mas por dentro ele fortalece a nossa 
memória, a nossa consciência, o nosso conhecimento de quem é Deus. O Diabo procura nos 
atormentar, mas ele pode encontrar um cordeirinho por fora e bem, nós suportamos, mas 
quando há um Leão dentro, nada vai nos jogar fora. Um Cordeiro morto por fora e um Leão por 
dentro. O que nos levantou? A consciência do que sabemos, sabemos quem é Deus, e esse é o 
Leão interior. Obrigado Jesus. Só para não esquecermos algo que lhe dei há duas semanas, 
voltemos ao Salmo 44. 

Para o músico principal. Maschil dos filhos de Corá. Ó Deus, com os nossos 
ouvidos ouvimos, nossos pais nos contaram: A obra que fizeste nos dias 
deles, nos tempos antigos. Tu com a tua mão expulsaste as nações e as 
plantaste; Você afligiu o povo e o expulsou. Porque não tomaram a terra 
pela espada, nem o seu braço os livrou; Mas a tua mão direita, e o teu 
braço, e a luz do teu rosto, porque deles tiveste prazer. Você, ó Deus, é 
meu rei; Envie salvação para Jacó. Através de você abalaremos nossos 
inimigos; Em seu nome pisoteamos nossos adversários. Porque não 
confiarei no meu arco, nem a minha espada me salvará; Pois você nos 
protegeu dos nossos inimigos e envergonhou aqueles que nos odiavam. 
Em Deus nos gloriaremos o tempo todo, E para sempre louvaremos o seu 
nome. Selá. Mas você nos rejeitou e nos envergonhou; E você não sai com 
nossos exércitos. Você nos fez recuar diante do inimigo, e aqueles que nos 
odeiam nos saquearam para si mesmos. Tu nos entregaste como ovelhas 
ao matadouro, e nos espalhaste entre as nações. Você vendeu seu povo 
por nada; Você não exigiu nenhum preço. Você nos coloca como uma 
afronta aos nossos vizinhos, como uma zombaria e zombaria daqueles 
que nos rodeiam. Você nos fez um provérbio entre as nações; Todo mundo 
balança a cabeça quando nos vê. Todos os dias a minha vergonha está 
diante de mim, e a confusão do meu rosto me cobre, por causa da voz 
daquele que me insulta e desonra, por causa do inimigo e do vingativo. 
Tudo isso chegou até nós, e não nos esquecemos de você, e não 
quebramos a sua aliança. Nossos corações não voltaram atrás, nem 
nossos passos se desviaram de seus caminhos, para que você nos 
quebrantasse no lugar dos chacais, e nos cobrisse com a sombra da 
morte. Se tivéssemos esquecido o nome do nosso Deus, ou erguido as 
mãos para outro deus, Deus não exigiria isso? Porque ele conhece os 
segredos do coração. Mas por sua causa eles nos matam todos os dias; 
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Somos contados como ovelhas para o matadouro. Acordar; por que você 
está dormindo, Senhor? Acorde, não me deixe para sempre. Por que você 
esconde seu rosto e esquece nossa aflição e nossa opressão ? Porque a 
nossa alma está sobrecarregada até ao pó, e o nosso corpo está prostrado 
até à terra. Levanta-te para nos ajudar e redime-nos por causa da tua 
misericórdia. (Salmo 44) 

Aqui é narrado o que Deus fez por Israel. Eles estão sendo ovelhas para o matadouro. Mas, não 
há leão em lugar nenhum, eles estão focados na sua dor, na sua situação, na sua aflição. O leão 
dentro está faltando ali. E esta mesma coisa, no versículo 22, eles citam novamente em Romanos 
8. 

E sabemos que todas as coisas contribuem juntamente para o bem 
daqueles que amam a Deus, daqueles que são chamados segundo o seu 
propósito. Também predestinou aqueles que de antemão conheceu para 
serem conformes à imagem de seu Filho, para que ele seja o primogênito 
entre muitos irmãos. E aos que predestinou, a esses também chamou; e 
aos que chamou, a esses também justificou; e aqueles a quem justificou, 
a estes também glorificou. O que então diremos sobre isso? Se Deus é por 
nós, quem será contra nós? Aquele que não poupou o seu próprio Filho, 
mas o entregou por todos nós, como não nos dará também todas as coisas 
com ele? Quem acusará os escolhidos de Deus? É Deus quem justifica. 
Quem é quem irá condenar? Cristo é quem morreu; Além disso , aquele 
que também ressuscitou , que também está à direita de Deus, que 
também intercede por nós. Quem nos separará do amor de Cristo? 
Tribulação, ou angústia, ou perseguição, ou fome, ou nudez, ou perigo, ou 
espada? Como está escrito: Por amor de ti somos mortos o tempo todo; 
Somos contados como ovelhas para o matadouro. Mas em todas estas 
coisas somos mais que vencedores por meio daquele que nos amou. Pois 
estou certo de que nem a morte, nem a vida, nem os anjos, nem os 
principados, nem as potestades, nem as coisas do presente, nem do 
porvir, nem a altura, nem a profundidade, nem qualquer outra coisa 
criada, será capaz de nos separar do amor de Deus, que está em Cristo 
Jesus, nosso Senhor. (Romanos 8:28-39) 

Aqui em Romanos o Leão está, porque diz: Mas em todas estas coisas somos mais que vencedores 
por meio daquele que nos amou. Você vê a diferença? Por um lado a reclamação e a aflição e a 
murmuração, mas por outro lado dói, não é agradável, mas não importa, é um privilégio sofrer 
um pouco por Jesus Cristo, não importa o que digam eu, as discussões, as aflições, as tribulações, 
sei em quem tenho acreditado, tenho Cristo dentro de mim, conheço a Verdade, os Seus 
caminhos e entendo que Ele me ama, e que todas as coisas contribuem juntas para o bem de 
quem ama Deus, tudo o que acontece comigo é uma criatura, mas eu tenho o Criador dentro de 
mim. Nenhuma dessas coisas pode me separar do amor de Deus e Ele já me mostrou amor no 
dia em que me salvou, e essas coisas não farão com que Deus me ame menos. Se um Cordeiro 
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está crescendo por fora, há um Leão por dentro, e se há um Leão por dentro, há um Cordeiro 
por fora. E é por isso que Paulo diz, para conhecê-lo e ao poder da sua ressurreição e dos seus 
sofrimentos. Não direi mais porque senão não pararemos. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor os abençoe! 

 


